

# MEDIATOR

## Atasi Kesulitan Masyarakat Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad Berikan Layanan Kesehatan dan Nasi Bungkus Gratis di Pos Langit

Jurnalists Agung - [PAPUA.MEDIATOR.CO.ID](http://PAPUA.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 20, 2024 - 12:45



*Foto: Pos Langit Satgas Yonif 509 Kostrad Menyediakan Nasi Bungkus Gratis dan Snack Setiap Harinya Bagi Warga Yang Melintasi Pos, Sabtu (20/07/2024).*



INTAN JAYA- Pos Langit Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dengan menyediakan nasi bungkus gratis dan snack setiap harinya bagi warga yang melintasi pos mereka.

Selain itu, pos tersebut juga menawarkan layanan kesehatan bagi siapa saja yang membutuhkan, menjadikannya sebagai tempat singgah yang sangat dihargai oleh penduduk setempat. Sabtu (20/07/2024).

Jalur depan Pos itu merupakan rute utama yang sering dilalui oleh masyarakat dari luar kota Sugapa menuju Kota Sugapa. Kehadiran pos tersebut memberikan manfaat nyata bagi banyak orang yang melakukan perjalanan jauh dan membutuhkan bantuan, baik dalam bentuk makanan maupun layanan kesehatan.



Komandan Pos Bilogai, Lettu Inf Abdian Mardhani mengatakan, bahwa program itu bertujuan untuk meringankan beban masyarakat serta menunjukkan kepedulian dan dukungan TNI terhadap warga sekitar.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat yang melintas di sini merasa aman dan terbantu. Ketersediaan nasi bungkus dan snack diharapkan dapat mengurangi beban mereka, terutama bagi yang melakukan perjalanan jauh. Selain itu, layanan kesehatan kami siap membantu siapa saja yang membutuhkan pertolongan medis," ujarnya.

"Kegiatan sosial ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, menciptakan rasa kebersamaan dan saling mendukung di tengah berbagai tantangan yang dihadapi di wilayah ini," imbuhnya

Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat Papua, baik melalui bantuan langsung maupun berbagai

program sosial lainnya," tandasnya.